

Kodim 0110/Abdya Gelar Upacara Peringatan HUT Ke-76 TNI Via Virtual

Heri Purwanto - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 5, 2021 - 17:26



Abdya- W.s Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Achmad Hisom Baihaki bersama unsur Forkopimda Abdya mengikuti upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 TNI secara virtual di aula Makodim setempat, Desa Keude Paya Kecamatan Blangpidie, Selasa (5/10).

Acara berjalan tertib dan khidmat dilaksanakan sesuai dengan pedoman protokol kesehatan pencegah covid-19, mengusung tema, Bersatu, Berjuang, Kita Pasti Menang.

Dalam virtual tersebut Dandim beserta Forkopimda dan tamu undangan lainnya menyaksikan puncak peringatan HUT TNI secara nasional yang dipimpin langsung Presiden RI Joko Widodo di Istana Merdeka, Jakarta.

Dalam amanatnya, Presiden menyoroti tentang pentingnya memperkuat pertahanan guna menghadapi berbagai spektrum ancaman yang lebih luas, seperti pelanggaran kedaulatan, pencurian kekayaan alam di laut, radikalisme, terorisme, ancaman cyber, ancaman biologi, serta bencana alam.

Jokowi menyebutkan, Transformasi pertahanan TNI yang berkelanjutan harus terus dilakukan untuk meletakkan pondasi bagi pembentukan kapabilitas pertahanan modern yang relevan dengan perkembangan teknologi militer terkini.

“Sehingga TNI dapat bertransformasi menjadi kekuatan pertahanan Indonesia yang mampu berperan di lingkungan strategis regional maupun global,” kata Presiden.

Lanjutnya, Jokowi juga menekankan prajurit dan perwira TNI harus tetap menjadi pondasi utama transformasi pertahanan yaitu TNI yang manunggal dengan rakyat melalui sistem pertahanan rakyat semesta.

Di bidang Alutsista, Jokowi memerintahkan agar TNI terus melakukan adopsi dan inovasi teknologi mutakhir, bergerak aktif dalam konsorsium industri pertahanan global, memegang teguh semangat kemandirian dan penguatan industri pertahanan dalam negeri untuk mewujudkan kekuatan pertahanan Indonesia yang lebih mumpuni.

Untuk diketahui, peringatan HUT ke-76 TNI di wilayah Kabupaten Abdy diantusias oleh masyarakat setempat. Dengan berbagai ragam dan cara masyarakat Bumi Padi Sigupai mengekspresikan kebanggaannya terhadap TNI, salah satunya dengan memasang sejumlah banner di depan perkantoran dan titik kota.

Tidak terhenti di situ, ekspresi ini juga dituangkan melalui media papan bunga

ucapan dan kemudian sengaja dikirimkan memenuhi halaman Makodim
0110/Abdya.